## Interpellation à l'attention de la municipalité de Veytaux

Monsieur Le Président, Madame La syndique, MM les municipaux, Mesdames et Messieurs,

L'extinction de l'éclairage public du village donne une atmosphère lugubre à notre bourgade, et je pense notamment aux hôtes de l'Hôtel Masson, mais pas seulement. A noter que d'autres endroits de notre commune bénéficient d'un éclairage nocturne complet, alors que la densité de population y est faible voire nulle. Je vous rappelle que, par définition, l'éclairage urbain assure La sécurité des personnes, la protection des biens, ainsi que la valorisation de l'environnement.

Aussi, nos questions à la municipalité sont les suivantes :

Qu'elle est l'économie réelle en francs, s'agissant de l'alimentation électrique seule ?

Rappelons que, aux dernières nouvelles, le manque de fournitures électrique n'est plus aussi criant que le laissaient entendre les grandes sociétés pourvoyeuses.

A notre avis, la municipalité serait plus inspirée en étudiant les possibilités d'équiper les toitures du village de panneaux solaires y compris et surtout sur les bâtiments communaux

Quelle est l'influence écologique par rapport au climat planétaire, au CO2, à la faune nocturne (nous pensons notamment aux papillons nocturnes aux chauves-souris et autres lucioles.....)?

Est-ce que cette obscure clarté n'a de sens que de donner bonne conscience à la municipalité ou même de suivre un effet de mode de l'époque. ?

Quoiq'il en soit, nous demandons à la municipalité de rétablir l'éclairage du

village le plus rapidement possible

Merci Mesdames et Messieurs

Les signataires :